



## ¡De La Serena a la NASA! Premiado por su buena asistencia a educación

**Bastián Tapia Flores, de la Escuela Especial de Lenguaje Mi Panal, resultó ganador del concurso «Haz que Despeguen» y en enero de 2025 conocerá el emblemático Centro Espacial Kennedy representando a la región de Coquimbo.**



de Coquimbo, el ganador fue Bastián Tapia Flores, de 4 años. Gracias a su 100% de asistencia en prekinder en la Escuela Especial de Lenguaje Mi Panal, de La Serena, tendrá la oportunidad de viajar junto a su apoderado o apo-

derada en un viaje de 4 días y 3 noches con todos los gastos pagados.  
 El viaje será en enero del próximo año y contempla la visita al centro espacial como gran atractivo, donde las niñas y niños podrán conocer el transbordador espacial Atlantis, el jardín de cohetes y disfrutar de simuladores espaciales y del Planet Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.

16 niñas y niños -uno por cada región- preparan su despegue a Estados Unidos, donde conocerán el Centro Espacial Kennedy de la NASA, ubicado en Florida. Esto porque gracias a su buena asistencia a educación parvularia, fueron premiados por la Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso «Haz que Despeguen».

En el caso de la región